

JIS.CO.ID

HUT TNI ke 77, Kodim Kediri Gelar Adventure trail dengan Baksos di Wilayah Lereng Gunung Kelud

Basory Wijaya - KEDIRI.JIS.CO.ID

Nov 5, 2022 - 18:57



KEDIRI, – Kodim 0809/Kediri menggelar Bhakti Sosial Sunatan masal gratis yang berlangsung di Aula Makoramil 0809/21 Puncu Kabupaten Kediri. Kegiatan itu merupakan bagian dari Bhakti Sosial dalam memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77. Sabtu (5/11/2022).



Dandim 0809/Kediri Letkol Inf. Rully Eko Suryawan, S,Sos melalui Pjs Danramil 0809/21 Puncu Lettu Inf. Dwi Agus Hariyanto menyampaikan, “kegiatan Bhakti Sosial Sunatan Massal dan Ngetrail Bareng Masyarakat yang di gelar pada hari ini adalah dalam rangka memperingati HUT TNI Ke – 77 yang bertujuan membantu dan meringankan beban masyarakat yang kurang mampu serta untuk mengkhitankan anak.



“Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI bersama instansi terkait dan komponen bangsa lainnya dalam membantu masyarakat yang kurang mampu di wilayah teritorial Kodim Kediri khususnya di wilayah Koramil 0809/21 Puncu ,”jelas Danramil.

Ia juga berharap, dengan adanya kegiatan tersebut hubungan sinergitas TNI dan masyarakat terus semakin kuat sesuai dengan tugas TNI dalam rangka menyiapkan sistem pertahanan rakyat semesta.

Lebih lanjut Danramil Puncu menyampaikan banyak terima kasih atas kehadiran Ketua DPRD Kabupaten Kediri dan Forkopimda lainnya, dan semoga kegiatan ini bisa lebih Sinergi aktif bersama – sama dalam membantu tugas Pemerintah di dalam melayani masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini kami juga bekerjasama dengan UMKM dalam rangka pengenalan wisata di daerah Puncu dan sekitarnya, sehingga nantinya akan dapat mengangkat ekonomi terkecil di wilayah Puncu, dan harapan kami TNI tetap di hati dan TNI adalah kita,”pungkasnya.



Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Kediri Dodi Purwanto dalam kesempatannya mengapresiasi Kodim 0809/Kediri yang sudah memberikan Darma Bhaktinya kepada negeri ini dan juga banyak memberikan talenta untuk bisa selalu dekat dengan rakyat dalam bentuk kegiatan seperti sunatan massal, berbagi sembako, Bhakti Sosial, Ngetrail bareng, pencak silat, Volly dan banyak kegiatan hiburan kerakyatan yang dilaksanakan oleh kodim 0809 Kediri di masing – masing Koramil.

“Semoga Kegiatan ini semakin mensolidkan antara TNI dengan rakyat, sehingga terciptanya stabilitas nasional khususnya stabilitas kabupaten Kediri yang dinamis, kami berharap ini tetap dijaga dan dipererat agar Idiologi kita tidak terkontaminasi dengan Idiologi – idiologi lain, Negara kesatuan Republik Indonesia (NKRI) tetap jaya dan Bhinneka Tunggal Ika kita tetap terus terpelihara serta Undang Undang Dasar terus kita kebumikan di bumi nusantara,”pungkasnya. (Pendim0809)